

**TRANSPLANT
QUÉBEC***Ensemble pour
le don d'organes,
pour la vie.*

Le 9 décembre 2015

Madame Danielle May-Cuconato
Secrétaire générale
Conseil de la radiodiffusion et des
télécommunications canadiennes
Ottawa (Ontario) K1A 0N2

Objet : Intervention : Demande de la Partie-1 #2015-1326-8

Madame la Secrétaire générale,

Transplant Québec est l'organisme responsable au Québec de la coordination du don d'organes aux fins de transplantation (mission en annexe). Un des volets de sa mission consiste à promouvoir le don d'organes auprès de la population. Depuis plusieurs années, la chaîne ADR a soutenu Transplant Québec en lui offrant de la visibilité pour sensibiliser et informer les citoyens sur cette question.

Outre des reportages sur le travail de Transplant Québec et sur le rôle des policiers bénévoles de l'Association canadienne des dons d'organes (ACDO) qui assurent le transport terrestre des équipes de prélèvement et des organes, ADR a diffusé des capsules sur des personnes greffées ainsi que des bandeaux d'information sur le don d'organes au Québec, notamment sur son site Web.

Nous considérons que la chaîne ADR offre des contenus pertinents en matière de services à la communauté qui sont uniques et nécessaires puisqu'ils visent à améliorer le bien-être de notre collectivité. Nous envisageons d'ailleurs renouveler un partenariat avec la chaîne ADR en proposant de nouvelles capsules sur la question du don d'organes et de la transplantation.

Recevez, Madame la Secrétaire générale, mes salutations distinguées.

Le directeur général,

Louis Beaulieu, MOA